

令和2年度 第1回金剛地区まちづくり会議



日時：令和2年6月27日（土）15:00～16:00 会場：金剛銀座街商店街前広場 参加者：22名

<令和2年度初の金剛地区まちづくり会議(全体会)を開催しました！>

コロナ禍において、なかなか集まりの場を持つことができませんでしたが、今回、今年度初の全体会を青空の下開催することができました！
数ヶ月間活動することができなかつたので、簡単な情報共有と、これからの活動についての相談のみでしたが、今後の活動が楽しみです！

各部会・プロジェクトからの情報共有とこれからの活動について

総合まちづくり部会

寺池公園活用企画について

- ・LINE・メール等を活用し、活動の方向性や目標（公共空間を住民に開かれた身近な空間として活用&再編する etc）を共有しています。
- ・昨年度の「まちづくりサポーター育成講座」で提案された、**寺池公園の活用アイデアの実践**についても検討を進めます。

拠点づくりプロジェクト

拠点づくりの進捗について

- ・拠点づくりを進める住民主体の組織、「**一般社団法人わっく金剛**」を設立しました。
- ・拠点となるカフェの開設に向けた、**資金集め（寄付等）**について、協力を呼びかけました。

金剛マルシェプロジェクト

今回のマルシェについて

- ・マルシェの再開や、PR状況（コミュニティ紙への折り込みによるチラシの全戸配布、**LINE公式アカウントの開設**等）について、報告しました。
- ・**夏祭り企画**の実施を提案したところ、複数の方に賛同いただき、**7/25（土）、8/22（土）に実施することが決定**しました。

7月中に、総合まちづくり部会
及び拠点づくりプロジェクトの
会議を開催する方向で調整中！



まだまだコロナによる影響が心配ですが、少しずつ集まりの場を持ちたいと考えています！

次回全体会は、8月29日（土）10時から、市立高辺台集会所にて開催します！奮ってご参加ください！！